

Fecha: 23-08-2024
Medio: Semanario Tiempo
Supl.: Semanario Tiempo
Tipo: Noticia general

Título: Más de 44 encuentros para conocer proyecto que extenderá operación de MLP

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida



Pág.: 8 Cm2: 629,6

PARTICIPACIÓN CIUDADANA TEMPRANA:

## Más de 44 encuentros para conocer proyecto que extenderá operación de MLP

Instancias están siendo programadas por la empresa minera previo a ingresar la iniciativa al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental. Esto, dado que cuenta con recursos que le posibilitan ampliar su funcionamiento para la producción de cobre.

La Participación Ciudadana Temprana en torno al Proyecto Extensión de Vida Útil (EVU) de Minera Los Pelambres (MLP) sigue avanzando. Así, tras un año de reuniones con las comunidades, organizaciones y autoridades de la provincia de Choapa, la empresa informó que se mantiene las actividades de "Casa Abierta" en Salamanca, Illapel, Los Vilos, Caimanes, Pupío y Chillepín.

Esta actividad es una invitación para todos quienes deseen conocer de cerca las obras que forman parte del proyecto y sus alcances. Para ello, se diseñó un circuito de paneles con los antecedentes más importantes, los que son explicados por especialistas. Así también, los participantes de la exposición plantean sus inquietudes y dudas respecto a los diferentes ámbitos que abarca la iniciativa, los que serán respondidos formalmente.

Esta semana, se desarrolló un encuentro en la Plaza de Armas de Illapel, lo que se suma a otros 44 encuentros, en los que se entregó información relevante, a más de 150 personas, según el balance realizado por la cuprífera. "Es muy importante que el proyecto sea conocido por la comunidad, las organizaciones y las autoridades, así como también recoger sus ob-

servaciones e inquietudes antes del ingreso del Estudio de Impacto Ambiental. Tanto las reuniones como estas Casas Abiertas son parte de las acciones voluntarias que desarrollamos y que nos permiten presentar un mejor proyecto", afirmó la gerenta de Asuntos Públicos de la compañía, Marisol Díaz.

EVU

El Proyecto de Extensión de Vida Útil forma parte de "Los Pelambres Futuro", la visión de largo plazo de la compañía, en la que se recoge el aprendizaje logrado en más de dos décadas de operación. Surge para lograr una mejor convivencia en la provincia de Choapa, generar valor compartido, gestionar de mejor manera los recursos naturales y reducir el potencial impacto de la operación. En definitiva: promover una mejor minería para Chile.

Esta visión de largo plazo se materializa en tres proyectos principales que están en distintas etapas de desarrollo y que se inició con el Proyecto de Infraestructura Complementaria (INCO), cuya puesta en marcha se realizó en marzo de 2024 y que permitió a la Compañía poner en marcha la primera planta desalinizadora para la gran minería en la zona central. En

segundo término, está el Proyecto de Adaptación Operacional (PAO), que se encuentra en etapa de preconstrucción y que permitirá a la compañía, una vez que entre en operación, dejar de extraer agua del Río Choapa, con lo cual el 90% del agua que utilizará será agua desalinizada o recirculada.

Finalmente, el proyecto Extensión de Vida Útil (EVU) representa la tercera fase y permitirá extender el funcionamiento y el aporte de la compañía más allá del 2035, que es cuando vencen sus actuales permisos. Esto dado que cuenta con recursos mineros que le posibilitan extender su operación de cobre de forma sustentable, empleando energías limpias, agua de mar desalinizada y disminuyendo posibles impactos sobre su entorno.

